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          В данной работе исследуются обогащенные литием слоистые оксиды переходных металлов (Li-rich оксиды). Были проанализированы наиболее перспективные пути улучшения характеристик данных катодных материалов, такие как легирование и нанесение покрытий. 	Исходя из этого был произведен синтез Li-richоксида, его легирование калием, а также нанесение покрытия из оксида тантала методом атомно-слоевого осаждения. Полученные катодные материалы исследовали методом циклической зарядки/разрядки в интервале напряжений от 4,2 В4,8В, при токах от 0,2 мА до 1 мА. Результаты исследований были проанализированы, с целью выявления режимов, при которых происходит активация материала, а также определения влияния покрытия и легирования на активацию. 	В результате данного анализа были определены значения ёмкостей, а также сформулирован критерий полной активации материала. С использованием данного критерия были выявлены значения токов и напряжений, при которых происходит полная активация. Также было определено влияние легирования калием на активацию, а также зависимость активации от толщины покрытия. Сформулированный критерий может помочь в исследовании влияния различных факторов на активацию материала.
        

        
          In this work, we investigate lithium-rich layered transition metal oxides (Li-rich oxides). We analyzed the most promising ways to improve the characteristics of these cathode materials, such as alloying and coating. Based on this, was synthesized Li-rich oxide, doped with potassium, and tantalum oxide was coated by atomic layer deposition. The obtained cathode materials were investigated by the cyclic charging / discharging method in the voltage range from 4.2 V to 4.8 V, at currents from 0.2 mA to 1 mA. To identify the activation modes of the material, as well as to determine the effect of coating and alloying on activation analysis of experimental data was carried out. As a result, the values of the capacities were determined, and was formulated the criterion for the complete activation of the material. Using this criterion, were identified the values of currents and voltages at which full activation occurs. The effect of doping with potassium on activation was also determined, as well as the dependence of activation on the thickness of the coating. The formulated criterion can help in studying the influence of various factors on the activation of the material.
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